令和3年5月26日 医療法人自由会 こうなんクリニック 院長 西﨑 進

新型コロナウィルス感染者の発生について

令和3年5月25日(火)、当院通所リハビリテーション利用者が、新型コロナウィルスPCR検査「陽性」であると岡山市保健所からの一報がありました。

連絡を受け、詳しい状況の確認のため通所リハビリテーションを 25 日(火)午後と 26 日(水)終日を臨時休業といたしました。 また、接触した可能性のある職員に対して PCR 検査を実施いたしました。

その後、岡山市保健所から改めて連絡があり、感染可能期間に当通所リハビリテーションの利用は無く、濃厚接触者は無し、通常営業実施も問題ないとの見解をいただきました。

職員に行った PCR 検査の結果もすべて「陰性」でした。

以上の経過から、保健所からの再開の承認も得て、5月27日(木)より通常の営業を再開いたします。

ご利用者さま、ご家族さま、ご関係者のみなさまにはご心配をおかけいたしますが、感染対策に 最善を尽くし安心して当通所リハビリテーションをご利用いただけるよう努めて参ります。

引き続き、ご理解ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。